



北佐原っ子

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成



香取市立北佐原小学校

学校だより1月号

令和3年1月26日

児童数75名

男子43名 女子32名

2021年、希望を胸にスタートしました！

新年が明け、早1か月が経ちました。冬季休業明けには、みんな笑顔で新年の希望を胸に登校してきました。しかし、新型コロナウイルスに対する緊急事態宣言が出され、改めて対応に気を引き締めなければならない1か月でした。保護者の皆様が楽しみにしていた「とびとびオリンピック」や授業参観についても参観を御遠慮させていただくことになりました。

子ども達の新年のめあてを以下に掲載させていただきます。今の学年のまとめ、そして次の学年への準備ができる3か月間にしてほしいと思います。

新年のめあて

☆先生の話をよくきいてべんきょうをします。「ぐう・ぺた・ぴん・さっ」をまもってしせいにきをつけたいです。(1年 そらさん)

☆わたしの目ひょうは、言はずかいに気をつけることです。1日に10回よりおおくていねいな言ばをつかうようにします。(2年 ちえみさん)

☆学習は、計画的に進めます。生活では、お手伝いをたくさんしたいです。運動は、毎日グラウンドを5周します。ぜったいにできるようにがんばります。(3年 妙香さん)

☆ぼくは、5年生(高学年)になるので、進んで低学年のめんどうをみて、お手本になる行動をしたいです。(4年 奏太さん)

☆漢字練習をがんばって、6年生でもよい得点が取れるようにしたいです。道徳で学習した「日本の文化をつなぐ」ために、よりいっそうがんばりたいです。(5年 理展さん)

☆ぼくの新年のめあては、小学校で学んだ漢字をすべて覚えることです。そのためには、家でドリルなどを使って復習をがんばります。(6年 泰毅さん)

<校内書き初め会>

1月7日(木)に校内書き初め会が実施されました。どの児童もこれまで一生懸命に練習してきた成果を発揮し、心のこもった作品を仕上げることができました。

入賞者(学級の約25%が入賞者です。☆は校長賞受賞者)

- 1年 ☆島崎 もあなさん, 久保木 璃桜さん, 島崎 蓮さん
- 2年 ☆大竹 真聖さん, 大久保 結麻さん, 福岡 璃乃さん
- 3年 ☆栗山 紗和さん, 一鍬田 藍さん
- 4年 ☆藤崎 真央さん, 楊 恩賜さん
- 5年 ☆柳田 由菜さん, 一鍬田 杏さん, 金田知也さん
- 6年 ☆竹尾 嶺良さん, 本宮 佳奈さん
島田 煌大さん, 栗山 琴朱さん



1年生「お正月」



2年生「元気な子」



3年生「あさ日」



4年生「はるの空」



5年生「新しい芽」



6年生「平和な国」

みんなでがんばった とびとびオリンピック

1月19日（火）に「とびとびオリンピック」が開催されました。今年度は緊急事態宣言が発出されたため、保護者の皆様の参観は御遠慮させていただきました。



冷たい風にも負けず、どの児童も一生懸命に長縄や短縄の種目に頑張っていました。コロナの影響で長縄の練習は十分に行えませんでした。短縄は体育の授業や休み時間などに練習に励む姿が多くみられ、成果を発揮することができたようです。

〈児童の感想〉

- ・ながなわをがんばりました。なんかいもちょうせんして、30かいとべました。たのしいとびとびオリンピックでした。（1年 れんさん）
- ・前とびでは30秒間とびつづけることができました。また、けっかはっぴょうの時、わたしたちのはんは2位と言われて、とてもうれしかったです。（2年 りのさん）
- ・ぼくは、とびとびオリンピックにむけてたくさん練習してきました。だから、60秒とびをクリアすることができました。とてもうれしかったです。（3年 善さん）
- ・短なわの持久とびで、1分間とび続けることができました。また、閉会式の「はじめの言葉」をまちがえずに言えたのでうれしかったです。（4年 安純さん）
- ・全員とびで28回とび、チームの最高記録を出しました。他のチームより少なかったけれど、私たちにとっては大きな記録だったのでみんなで喜びました。（5年 遥香さん）
- ・とびとびオリンピックの日は風が強かったけれど、全員で息を合わせて跳ぶことで、63回の記録を出すことができました。（6年 千裕さん）

地域の方の協力に感謝！

校門のアーチに書かれている「今日もみんな仲良くがんばろう」の文字がかすれてしまったので、中洲の藤崎 雅仙様に塗り直していただきました。

いつも見ている看板ですが、少し意識して見ていただくと、きれいになった文字に気が付くことと思います。

藤崎さん、ありがとうございました。



お知らせ

3月5日（金）PTA総会は今のところ実施の予定です。総会後の学級懇談会も行う予定ですが、授業参観は行いません。

また、2月4日（木）新入生保護者説明会は実施しますが、新入生児童の体験教室は行いません。

御理解の程よろしく願います。

コロナ禍、思うこと —校長所感—

1月7日に新型コロナウイルス感染防止の緊急事態宣言が発出されました。今回の政府の重点は、主に飲食についての対策です。そこで、本校の給食の様子を紹介します。

給食前の手洗いの徹底は当然のこと、対面にならないように全員同じ方向を向き、一定の間隔をおいて座っています。子ども達は給食の準備から片付けが終わるまで、一言も話をしません。特に食事中は、マスクを外していませんので、シーンと静まり返った状態で食べています。以前、保健所の方とお話ししたときにそのことを伝えると、「小学生、特に1、2年生でもしっかりと行動ができていることはたいへん素晴らしいです。大人でもなかなかできないことですね。」と感心されていました。

本来なら、友達と会話をしながら楽しく食べたいところですが、決まりをしっかりと守る態度とコロナ禍における会食の習慣にこの時代に生きる子ども達の忍耐と頑張りを感じ、胸が熱くなる思いです。

（文責 松澤）